

## **Paris se félicite du retour ce week-end des «Randos Rollers»**

**La Ville de Paris se réjouit du retour des « Randos Rollers » dans la capitale. Cette décision a été prise cette semaine conjointement entre la Préfecture de Police et les deux associations Pari Roller et Rollers & Coquillages.**

Ces randonnées urbaines gratuites, ouvertes à tous, ont lieu chaque semaine le vendredi soir et le dimanche après-midi depuis près de 20 ans. Elles attirent plusieurs milliers de randonneurs, tout âge confondu, dans une ambiance populaire, festive et familiale.

Suite à leur suspension depuis plusieurs semaines, la Ville de Paris s'est rapprochée de la Préfecture de Police pour trouver des solutions permettant le rétablissement de ces randonnées et a assuré son soutien aux organisateurs. Après une réunion conclusive qui s'est déroulée le 13 avril dernier et à laquelle la Ville de Paris a participé, les randonnées rollers pourront reprendre dès ce week-end.

Jean-François Martins, adjoint à la Maire de Paris en charge du sport et du tourisme « se félicite du retour des Randos Rollers à Paris dès vendredi soir : elles font partie de l'âme de Paris, de sa vie sportive et de sa renommée internationale. Des milliers de passionnés vont pouvoir profiter de nouveau de ces ballades sportives et ludiques».

Colombe Brossel adjointe à la Maire de Paris en charge la sécurité et la prévention se réjouit également de cette issue positive: « la Préfecture de Police a su une nouvelle fois être à l'écoute de la Ville et des associations, et a trouvé des solutions permettant d'assurer la sécurité de tous. »

**Contact presse :** Fiona Guitard / [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr) / 01 42 76 49 61